

Louis SPIRO Pasteur  
St-JEAN-CHAMBRE  
par Vernoux (Ardèche)  
C/o - Lyon 626 66

*alysé 19.9.*

St.Jean-Chambre, ce 28 avril 1936

Cher Monsieur et honoré Professeur,

C'est à mon tour de vous prier d'excuser mon silence de plus d'un mois à répondre à votre lettre du 24 Mars. Je regrette infiniment que vous ne puissiez pas répondre affirmativement cette année à notre invitation. Mais votre lettre me laisse espérer que ce ne sera que partie remise et que nous aurons plus tard la joie de vous avoir au milieu de nous pour un travail d'étude et d'approfondissement de nos connaissances théologiques sous votre direction.

Il est encore bien tôt pour faire des projets pour l'année prochaine. Pourtant je ne crois pas que ce soit téméraire d'examiner l'avenir et, sous le regard de Dieu, de construire des plans.

Les périodes qui conviendraient le mieux pour la retraite projetée seraient la semaine après Pâques (qui serait la première semaine d'avril en 1937) ou la seconde quinzaine de septembre. Mais s'il y a une autre période qui vous conviendrait mieux, le privilège de vous avoir pourrait faire modifier maint plan particulier. J'espère en tous cas bien que vous n'êtes pas encore retenu pour des conférences à ces moments-là et que vous pourrez venir présider une retraite de quelques jours, une semaine, si possible, dans nos montagnes de l'Ardèche, vieille terre cévenole.

Veillez croire, cher Monsieur et honoré Professeur, à mes sentiments respectueusement et fraternellement dévoués en J.C.

